

Seniorenbeirat der Stadt Bornheim	22.11.2018
-----------------------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	752/2018-5
-------------	------------

Stand	18.10.2018
-------	------------

Betreff Bericht über den Sachstand in der Arbeitsgruppe "Soziales"

Beschlussentwurf

Der Seniorenbeirat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis.

Sachverhalt

Am 12.04.2018 fand die Eröffnung der Taschengeldbörse statt.

Bisher werden die Jobanbieter von den Vertretern der Ortschaften des Seniorenbeirats besucht. Die Jugendlichen stellen sich in Gruppen von 4 – 10 Personen bei der Arbeitsgruppe „Soziales“ vor. Überwiegend konnte eine ortsnahe Vermittlung, unter Berücksichtigung des Anforderungsprofils, vorgenommen werden.

In den ca. sechs Monaten wurden insgesamt 30 Jugendliche an Seniorinnen und Senioren vermittelt werden. Zu Beschwerden kam es bisher weder auf Seiten der Jobanbieter, noch auf Seiten der Jobsucher.

Leider melden sich jedoch erheblich weniger Jobanbieter, so dass eine zeitnahe Vermittlung der Jugendlichen, wegen fehlender Jobs, oft nicht möglich ist.

Aufgrund dessen soll dringend bei den Altentagen und Weihnachtsfeiern in den Ortschaften bei den älteren Menschen Reklame für das Projekt der Taschengeldbörse gemacht werden.

Frau Knütter, die Sprecherin der Arbeitsgruppen, berichtet nähere Details.